

伊丹緑道、緑ヶ丘公園、瑞ヶ池公園、昆陽池公園

2020年12月18日(金)

10:00~13:00



コース

JR伊丹～猪名野神社～伊丹緑道～緑ヶ丘公園～瑞ヶ池公園～昆陽池公園～長寿蔵

- お天気の神様が微笑んでくれたので寒くもなく穏やかなハイキング日和でした。伊丹緑道はとても綺麗でタバコの吸い殻も落ちていませんでした。瑞ヶ池公園は桜の咲く頃、又歩きたいと思います。
- ◇ 伊丹は街、公園とも清掃が行き届いていました。ゴミやたばこの吸殻も少なくて清潔な印象でした。回を重ねる毎に皆さんと歩く楽しみも増し、次回が楽しみです。
- 天候に恵まれ良い日和でした。ゴミも少なく、今まで知らなかった伊丹を知ることができ、とても良かったです。
- ◇ 寒さを心配していましたがお天気もよく師走の伊丹の緑道を快適に公園又公園とゴミを拾いながら歩きました。お掃除がしてある所など多くありゴミは比較的少なかったです。これから色々な所に歩いて行く事で一部分ではあるけれどそれぞれの土地の環境を知ることが出来るのが興味深いです。
- 遊歩道はごみは捨てられておらず、マナーの良さを感じました。車道に出て歩道にたばこのぼい捨てや多少のごみはありましたが、冬の訪れを感じる落ち葉が多くあるだけでした。これからも定期的にこの活動を続けていきたいと思います。
- ◇ 自然に囲まれた公園はウォーキングや散歩に適して、ゴミなど1つも無く綺麗にされていました。
- 緑ヶ丘公園はきれいに整備されていてホッとできる場所でした。ゴミ回収しながらのハイクは楽しく、ちょっぴり環境美化に貢献出来、今年も有終の美を飾ることができました。
- ◇ 伊丹は不思議な町で、ゴミは少なくきれいなのですが、海外に来たような気持ちになったのは何故でしょうか？
- 伊丹緑道はゴミもほとんどなく美しく整備されており、ウォーキングには最高と思いました。駅周辺は酒造地が沢山あり、歴史を考えさず楽しい街並みであった。